

Wir danken allen herzlich, die mit uns Abschied genommen haben von

Martha Güntensperger-Steiner

Unser besonderer Dank gebührt allen, welche unserer Mutter in ihrem Leben mit Freundschaft, Liebe und Wohlwollen begegnet sind und sie mit Besuchen erfreut haben.

Ein herzliches Dankeschön sprechen wir aus an:

- Pater Josef Hälg für die würdevoll gestaltete Abschiedsfeier.
- Frau Fabienne Romer für die musikalische Umrahmung des Trauergottesdienstes und dem Ave Maria.
- Herrn Dr. med. N. Tinner für die jahrelange medizinische Betreuung.
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbekundungen, Blumenschmuck, heiligen Messen sowie die grosszügigen Spenden an das Antoniushaus in Solothurn.

Eschenbach, im Mai 2016

Die Trauerfamilien

Dreissigster: Sonntag, 5. Juni 2016 um 10.30Uhr
in der Pfarrkirche Eschenbach.

